



## Bomberos de Placilla, en receso

El Directorio General del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso decidió mantener en receso "hasta nuevo aviso" a la Decimotercera Compañía de Bomberos de Placilla George Mustakis Dragonas, para evaluar psicológicamente a sus 63 voluntarios tras el arresto de dos de ellos por su supuesta implicación en un megaincendio en la región en febrero. Los acusados -el ex teniente Elías Salazar y el ex miembro Francisco Mondaca, junto a un ex brigadista de Conaf- enfrentarán cargos por conformar supuestamente una asociación delictiva para provocar incendios. Aunque la compañía mantiene cesadas sus funciones, el cuartel y los carros seguirán operativos con apoyo de otras compañías, asegurando la atención de emergencias. Este incendio fue la peor catástrofe nacional desde el terremoto de 2010, con 37 muertos y 22 mil damnificados.